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ATA n. 04 de 2017, DA REUNIÃO 2 

CÂMPUS JOINVILLE REALIZADA EM 3 

PAVÃO 1377 – BAIRRO COSTA E SILVA.4 

Aos cinco dias de julho do ano de dois mil e dezessete, às quatorze horas, o Colegiado 5 

do Câmpus Joinville reuniu6 

Diretor-Geral VALTER VANDER DE OLIVEIRA e com a presença dos seguintes 7 

conselheiros: CARLA SIMONE LEITE DE ALMEIDA, CAROLINE O. BRILINGER, 8 

DÉBORAH R. M. RIBAS, MAICK DA SILVEIRA VIANA9 

DANIELA CRISTINA VIANA10 

declarou aberta a reunião e anunciou as seguintes pautas: 11 

Elaboração dos Critérios de Avaliação para aprovação do Plano Anual de Trabalho 12 

PAT 2018. 3. Apreciação das 13 

do Câmpus. Primeiro Ponto.14 

Junho foi realizada a Assembleia para aprovação do Regimento Interno do Câmpu15 

sendo que a homologação e a validação16 

ordinária do Colegiado 17 

Colegiado, o document18 

Discussão e Elaboração dos Critérios de Avaliação para aprovação do Plano Anual de 19 

Trabalho - PAT 2018. 20 

(cinquenta e três) projetos21 

Sistema de Planejamento22 

o sistema não aceita o mesmo valor de GUT (Gravidade, Urgência e Tendência), sendo 23 

que foi necessário alterar alguns valores, enviados pel24 

cadastrar no sistema. Após discussões, o Colegiado definiu um prazo até o 25 

agosto para a comunidade acadêmica propor inclusão de novos projetos ou 26 

alteração/exclusão dos já enviados.27 

desclassificação dos projetos 28 

incompletos, devendo o proponente seguir o tutorial29 
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BAIRRO COSTA E SILVA. 

do ano de dois mil e dezessete, às quatorze horas, o Colegiado 

Joinville reuniu-se para a Reunião Extraordinária com a Presidência do 

Geral VALTER VANDER DE OLIVEIRA e com a presença dos seguintes 

CARLA SIMONE LEITE DE ALMEIDA, CAROLINE O. BRILINGER, 

DÉBORAH R. M. RIBAS, MAICK DA SILVEIRA VIANA; HEVERTON LUIS PEDRI e 

DANIELA CRISTINA VIANA. Havendo número legal de conselheiros, o presidente 

declarou aberta a reunião e anunciou as seguintes pautas: 1. Informes

Elaboração dos Critérios de Avaliação para aprovação do Plano Anual de Trabalho 

Apreciação das três propostas de Alteração do layout do estacionamento 

Primeiro Ponto. Informes. a) O Presidente informou que no dia 28 de

Junho foi realizada a Assembleia para aprovação do Regimento Interno do Câmpu

sendo que a homologação e a validação do documento serão 

do Colegiado agendada para o dia 14 de agosto. 

Colegiado, o documento segue para aprovação do CONSUP. 

Discussão e Elaboração dos Critérios de Avaliação para aprovação do Plano Anual de 

PAT 2018.  O Presidente informou que a Direção

(cinquenta e três) projetos, sendo que os mesmos foram cadastrados e validados no 

Sistema de Planejamento do IFSC. A assessora da direção, Karin Fetter, 

o sistema não aceita o mesmo valor de GUT (Gravidade, Urgência e Tendência), sendo 

que foi necessário alterar alguns valores, enviados pelos proponente

Após discussões, o Colegiado definiu um prazo até o 

para a comunidade acadêmica propor inclusão de novos projetos ou 

alteração/exclusão dos já enviados. O Colegiado aprovou, 

projetos que, por ventura, forem enviados com dados 

incompletos, devendo o proponente seguir o tutorial no momento de fazê
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ORDINÁRIA DO COLEGIADO DO 

DE 2017, NO IFSC, SITUADO À RUA 

do ano de dois mil e dezessete, às quatorze horas, o Colegiado 

ia com a Presidência do 

Geral VALTER VANDER DE OLIVEIRA e com a presença dos seguintes 

CARLA SIMONE LEITE DE ALMEIDA, CAROLINE O. BRILINGER, 

HEVERTON LUIS PEDRI e 

avendo número legal de conselheiros, o presidente 

Informes. 2. Discussão e 

Elaboração dos Critérios de Avaliação para aprovação do Plano Anual de Trabalho - 

propostas de Alteração do layout do estacionamento 

O Presidente informou que no dia 28 de 

Junho foi realizada a Assembleia para aprovação do Regimento Interno do Câmpus, 

 realizadas na reunião 

agendada para o dia 14 de agosto. Após aprovação do 

o segue para aprovação do CONSUP. Segundo Ponto. 

Discussão e Elaboração dos Critérios de Avaliação para aprovação do Plano Anual de 

formou que a Direção-Geral recebeu 53 

foram cadastrados e validados no 

IFSC. A assessora da direção, Karin Fetter, salientou que 

o sistema não aceita o mesmo valor de GUT (Gravidade, Urgência e Tendência), sendo 

proponentes, para conseguir 

Após discussões, o Colegiado definiu um prazo até o dia 25 de 

para a comunidade acadêmica propor inclusão de novos projetos ou 

 por unanimidade, a 

enviados com dados 

no momento de fazê-lo. Após essa 
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etapa, foi deliberado o período de 11 a 29 de setembro, para apresentação de todos os 30 

projetos pelos seus respectivos proponentes, a fim de subsidiar o Colegiado para a 31 

definição do valor do GUT de cada projeto. Cada proponente terá 5 minutos para 32 

apresentar o seu projeto. Logo após, o Colegiado terá mais 5 minutos para discussão e 33 

2 minutos para a votação do GUT. A votação terá como base as respostas dos 34 

conselheiros aos quesitos. Foi deliberado que na próxima reunião, 14 de agosto, serão 35 

formulados os quesitos para votação do GUT. O prazo final para a Revisão do PAT 36 

2018 é no dia 09 de outubro. Terceiro Ponto. Apreciação das três propostas de 37 

Alteração do layout do estacionamento do câmpus. O Presidente informou que no 38 

período das férias escolares serão realizadas melhorias no estacionamento. 39 

Apresentou 3 propostas para votação. A proposta 1 prevê o total de 117 vagas, com 40 

acréscimo de 17 vagas. Esta proposta visa estabelecer uma única entrada para o 41 

estacionamento. A proposta 2 prevê o total de 122 vagas, com acréscimo de 22 vagas. 42 

Esta proposta apresenta o sentido de circulação oposto ao existente, de forma a 43 

reduzir as áreas não utilizadas. A proposta 3 prevê o total de 120 vagas, com 44 

acréscimo de 20 vagas. Esta proposta apresenta uma fileira de vagas em 90° próximas 45 

ao Bloco I, três fileiras de 60° na área central e 45° próximas ao muro lateral. Após 46 

discussões, o Presidente colocou em votação: A proposta 1 não teve nenhum voto; a 47 

proposta 2 teve cinco votos; e a proposta 3 teve um voto. A proposta 2 foi aprovada 48 

com 5 votos. Nada mais havendo a tratar, foi encerrada a reunião e, para constar, eu, 49 

Flávia Gazoni Hirt, lavrei a presente Ata. Joinville, 05/07/2017. 50 


